

PRESSEMITTEILUNG

11. November 2024

CORIUS erweitert Netzwerk: Integration des MVZ Hautzentrum Radolfzell

Stärkung der dermatologischen sowie medizinisch-ästhetischen Versorgung in der Bodenseeregion zum 1. Oktober

München/Radolfzell. Die CORIUS Gruppe gibt stolz die Integration des MVZ Hautzentrum Radolfzell bekannt. Die ehemals als „Dr. András Rozsondai Praxis für Dermatologie und Ästhetische Medizin“ bekannte Hautarztpraxis verstärkt seit dem 1. Oktober 2024 das Versorgungsangebot der CORIUS Gruppe in Baden-Württemberg.

Zentral im Herzen von Radolfzell, unweit des Bodensees gelegen, befindet sich die 2001 gegründete Praxis, die seit dem 1. Oktober 2024 unter dem neuen Namen MVZ Hautzentrum Radolfzell fungiert. Das Praxisteam zeichnet sich durch langjährige Erfahrung und hohe Fachkompetenz im Bereich der Dermatologie und ästhetischen Medizin aus.

Geleitet wird sie von András Rozsondai, der als Facharzt für Haut- und Geschlechtskrankheiten und Allergologie über eine breite medizinische Expertise sowie mehr als 23 Jahre Erfahrung als Ärztlicher Leiter verfügt. Unterstützt wird Herr Rozsondai von Fachärztin Dr. med. Virginia-Adela Luca und einem derzeit 15-köpfigen engagierten Team, welche höchsten Wert auf eine umfassende und patientenorientierte Betreuung legen.

Die Praxis bietet ein breites Leistungsspektrum an, das sowohl klassische Dermatologie als auch moderne Therapieansätze in der ästhetischen Medizin umfasst. Schwerpunkte der Behandlung sind unter anderem die Diagnostik und Therapie von Hauterkrankungen, Hautkrebsvorsorge sowie ambulante Operationen. Darüber hinaus werden innovative Verfahren wie Lasertherapie und ästhetische Behandlungen angeboten, die auf die individuellen Bedürfnisse der Patient:innen abgestimmt sind.

„Wir freuen uns sehr, das MVZ Hautzentrum Radolfzell in unserer Gruppe willkommen zu heißen. Die Expertise und das Engagement von Herrn Rozsondai und seinem Team sind eine wertvolle Bereicherung für uns. Mit dieser Integration machen wir einen weiteren wichtigen Schritt, um Patient:innen in der Bodenseeregion noch besseren Zugang zu erstklassiger dermatologischer Versorgung zu bieten“, so Heidi Niemöller, CEO der Corius Deutschland GmbH.



Bildunterschrift 1: Das MVZ Hautzentrum Radolfzell – Empfang. Bildquelle: RACK Fotografie/Ingo Rack



Bildunterschrift 2: Neues Logo der Praxis.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Weitere Informationen zum MVZ Hautzentrum Radolfzell unter www.hautarzt-radolfzell.de.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.